

CERRAR EL CÍRCULO

SEÑOR DIRECTOR:

El Presidente Gabriel Boric ha visitado India, informándose ampliamente que uno de sus fines principales es el de sumar a un nuevo aliado comercial. En el curso de la misma las autoridades de ambos países anunciaron que comenzarán formalmente negociaciones para alcanzar un "Acuerdo de Asociación Estratégica Integral".

El Presidente Boric ha escrito que "con India nos complementamos económicamente y tenemos aún mucho potencial por desarrollar. Un gran ejemplo de ello son nuestras exportaciones de alimentos, que han aumentado casi 1.000% en la última década".

Como es sabido el salmón es el principal alimento que exporta Chile. El actual gobierno abre nuevas y anchas puertas internacionales al salmón producido en Chile, como antes lo hizo con China y Australia y, de esta forma, pone presión para aumentar la producción y así materializar el aumento de las exportaciones. Para responder a este llamado del gobierno, es necesario cerrar el círculo y consolidar las condiciones necesarias para producir más salmón en Chile.

El círculo se cerrará incorporando en la propuesta de nueva ley de acuicultura anunciada por el subsecretario de Pesca y Acuicultura, las medidas adecuadas y necesarias para que la industria salmonera crezca de acuerdo a los nuevos tiempos, considerando, entre otras, nuevas áreas de cultivo, el rediseño de las zonas productivas en el mar y la compatibilidad de usos del borde costero; la creación de un modelo productivo competitivo con el resto del mundo; destrabar todos aquellos factores reconocidos como entorpecimientos para el desarrollo de las actividades; en fin, incorporando todo lo que permita cumplir el anhelo del gobierno de aumentar las exportaciones de alimentos.

Un marco regulatorio adecuado para estar en condiciones de seguir creciendo representará, además, progreso en las comunidades donde se desempeña la industria, mejores condiciones de vida y de dignidad en los trabajadores que laboran en ella y sus familias, desarrollo de las pequeñas empresas de los innumerables prestadores de servicios que se han organizado en torno a esta industria.

Sólo resta cerrar el círculo.

Álvaro Varela

Secretario general AquaChile